



**Stadt
Luzern**
Kommunikation

**Martin Bürgi wird neuer
Chef des Tiefbauamtes der
Stadt Luzern**
Medienmitteilung

E-Mail

Print- und AV-Medien
Stadt Luzern

KOMM

Luzern, 30. April 2009

Der Stadtrat hat Martin Bürgi als neuen Stadtingenieur angestellt. Er ist 47-jährig, verheiratet, Vater dreier Kinder und wohnt in Zug. Er tritt sein Amt am 1. November 2009 an. Er löst Peder Largiadèr als Chef des Tiefbauamtes ab, der in Pension geht.

Martin Bürgi arbeitet bei der SBB AG als Regionenleiter Unterhalt, Bau und Logistik. Er ist verantwortlich für die Realisierung von Gleis- und Fahrleitungsarbeiten in der Region Zürich. Zuvor war er beim Tiefbauamt der Stadt Zürich während sieben Jahren zuständig für die Erhaltung und den Betrieb des städtischen Strassennetzes.

Martin Bürgi ist im Kanton Aargau aufgewachsen und hat an der ETH Zürich Kulturingenieur studiert. Er hat sich in verschiedenen Ingenieurbüros die Erfahrungen in der Planung, Projektierung und Ausführung erarbeitet. Im Tiefbauamt des Kantons Luzern lernte er als Projektleiter die Sicht des Strasseneigentümers und Bauherrn kennen. In einer internationalen Beratungsfirma entwickelte er neue Ansätze zur nachhaltigen Bewirtschaftung von Infrastrukturanlagen der öffentlichen Hand, die er bei der Stadt Zürich in die Praxis umsetzte. Er bildete sich weiter mit Nachdiplomstudien in Unternehmensführung und in der Gesamtleitung von Bauprojekten.

In seiner Freizeit segelt Martin Bürgi auf dem Meer und auf den Zentralschweizer Seen und leistet seinen Beitrag in der Familienarbeit. Er fährt Ski und wandert gerne.

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
Internet: www.stadtluzern.ch

Stadtingenieur_Martin_Buergi_300409.doc